

BAB 5

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari 8 informan yang ada telah ditemukan 6 informan yang beranggapan bahwa isi pemberitaan persyaratan perjalanan dalam negeri pada masa pandemi di media online yang harus dipenuhi sebelum bepergian terbilang tidak efektif. Keenam informan terdiri dari para penumpang pesawat, kereta api dan pengguna kendaraan pribadi. Informan ini beranggapan isi pemberitaan persyaratan tersebut tidak efektif karena informan harus meluangkan waktu serta mengeluarkan biaya lebih untuk memenuhi persyaratan tersebut sebelum melakukan bepergian.. Kemudian ada kalanya saat di perjalanan, syarat perjalanan yang telah dipersiapkan informan tidak diperiksa oleh petugas. Pendapat 6 informan mengenai ketidakefektifan persyaratan perjalanan dalam negeri pada masa pandemi digolongkan ke dalam persepsi negatif.

Sedangkan 2 informan berpendapat bahwa isi pemberitaan persyaratan tersebut efektif, dikarenakan melalui isi pemberitaan tersebut informan merasa aman dan nyaman saat bepergian pada masa pandemi. Informan 4 dan 5 selaku penumpang pesawat dan pengguna kendaraan pribadi ini melakukan Tes Covid-19 tidak hanya digunakan untuk keperluan dokumen syarat perjalanan tapi juga dapat digunakan sebagai bentuk penjagaan kepada diri dan pendeteksi awal terkait penyebaran Covid-19 sehingga digolongkan ke dalam persepsi positif.

5.2 Saran

Berikut merupakan rangkaian saran yang dapat peneliti sampaikan sebagai pertimbangan dan masukkan baik bagi pembuat teks ataupun pembaca penelitian, antara lain:

1. Sebuah kebijakan dibuat oleh pemerintah pasti dengan tujuan demi kebaikan masyarakatnya mengingat harus berkegiatan berdampingan dengan virus Covid-19 yang masih ada. Diharapkan pemerintah dapat mengkaji ulang kebijakan yang ada agar tidak membebani masyarakat dengan tetap mengikuti perkembangan situasi pandemi. Dan diharapkan juga masyarakat mematuhi aturan yang ada demi kenyamanan bersama.
2. Dalam penelitian kedepannya, diharapkan dapat membahas mengenai perkembangan kebijakan yang dibuat pemerintah dan bagaimana pula dengan tanggapan atau persepsi masyarakat.

